Gedruckt auf 100% Okostrom! Mitteilungsblatt für die Stadt Geestland Herausgeber: Verschönerungsverein Bederkesa von 1896 e. V. in Zusammenarbeit mit der Stadt Geestland Jahrgang 5 | Feb. 2019 | Nr. 2

Gemeinschaft Kreis Ausgabe:

Langen Cuxhaven Februar 2019



Jahresabschlussfeier der Guttempler

Die Guttempler-Gemeinschaft "Langen", eine alkoholfrei lebende Selbsthilfegruppe, traf sich zum Jahresende, um das Jahr 2018 Revue passieren zu lassen und die Vorhaben des nächsten Jahres zu beraten.

Vor zahlreich erschienenen Mitgliedern, Gästen und Personen des öffentlichen Lebens hielt die Vorsitzende Edeltraud Krethe einen Rückblick auf die Aktivitäten und Veranstaltungen des vergangenen Jahres.

Die Gemeinschaft traf sich an 52 Mittwochabenden, um sich über Hilfsmöglichkeiten für Alkoholabhängige und ihre Angehörigen zu beraten, um sich Referate anzuhören oder selbst über ausgewählte Themen zu referieren. Insbesondere diese Übungen in der freien Rede sind hilfreich und unterstützen bei angebotenen Alkoholika "nein" sagen zu können.

Übers Jahr wurden 10 Gäste an Gemeinschaftsabenden betreut, weitere Personen wurden auf Anforderung zu Hause aufgesucht bzw. telefonisch beraten.

Die Vorsitzende zählte 12 Informationsabende in Kliniken für Alkoholabhängige auf. Etwa 30 Patienten wurde ein Einblick über die Auswirkungen des übermäßigen Alkoholkonsums vermittelt und Hilfsmöglichkeiten vorgestellt.

An einigen Wochenenden bildeten sich die ehrenamtlichen Suchthelfer in Seminaren an der guttemplereigenen Bildungsstätte in Hoya weiter. Dort gab es auch Treffen der Guttempler-Frauengruppen, Seminare für Bildungs- und Öffentlichkeitsarbeit sowie Informationen zu Fördermöglichkeiten und zum Vereinsrecht.

Ein besonderer Höhepunkt der "Langener" war das Gemeinschaftsseminar "Guttempler sein ist einfach". Die Teilnehmer wurden mit reichlichen Informationen über die Geschichte der Guttempler, die Traditionen und Grundsätze der Guttemplerarbeit versorgt.

Bei der diesjährigen Bildungsfahrt war Kultur angesagt. Die Fahrt ging nach Kirchwistedt zum plattdeutschen Dreiakter "Karnickel, Korn und Kaviar", ein Theaterstück mit Intrigen, Lust und Liebe – wie aus dem wahren Leben gegriffen.

Ortsbürgermeisterin Rotraud Kessler nahm gerne an der Jahresabschlussfeier teil, da zum Jahresende 2018 ihre Amtszeit abläuft. Sie wünschte den Langener Guttemplern weiterhin gutes Gelingen und eine glückliche Hand im Dienst am Nächsten.

Pastor Marcus Berndt war erfreut, dass die Räume der Kirchengemeinde so aktiv genutzt werden und bot den Guttemplern auch für die Zukunft die Räumlichkeiten am Kappellenweg zur Unterstützung der Hilfe am Nächsten zur Nutzung an.

Das Treffen klang aus bei Kaffee und selbstgebackenem Kuchen. Die dabei geführten Gespräche zeigten deutlich, diese in der Suchthilfe eingebundenen Mitmenschen sind keineswegs amtsmüde und werden auch im kommenden Jahr wieder an vorderster Front gegen die Alkoholsucht kämpfen.

Die Mitglieder und Gäste der Guttempler-Gemeinschaft "Langen" treffen sich wöchentlich mittwochs ab 20.00 Uhr im Gemeindezentrum St. Petri in Langen.

Weitere Information unter www.guttempler-langen-nds.de

Edeltraud Krethe

